

1996 Naissance de la Table de concertation de la formation générale.

Le Fonds de développement lance sa 1^{re} campagne de collecte de fonds sur le thème « Le savoir partagé ».

Le Collège est l'hôte des Championnats sportifs provinciaux collégiaux AA, réunissant 850 athlètes de 43 cégeps.

Le premier site Web officiel du collège Édouard-Montpetit est mis en ligne.

Mise sur pied du regroupement des anciens diplômés du Collège.

1997 Création de la salle de musculation Ben Weider.

Le Collège organise sa toute première cérémonie de remise de diplômes. Après une pause de quelques années, l'activité devient une tradition annuelle à compter de 2007.

Décès du directeur général de l'ÉNA, Guy J. Ruelland. Pour honorer sa mémoire, un hangar d'avions sera nommé à son nom.

Adoption de la Politique institutionnelle d'évaluation des programmes d'études.

Publication du premier numéro de *Saison baroque*, revue de poésie et de photographie.

Naissance du parrainage vocationnel permettant de jumeler des étudiants avec des professionnels exerçant le métier convoité.

Implantation du premier laboratoire CATIA à l'ÉNA.

Lucie Cousineau est nommée directrice de l'ÉNA, première femme à occuper cette fonction.

1998 La Formation continue accueille ses premiers étudiants en Construction de composant d'aéronefs et Programmation en commande numérique.

Le Centre sportif accueille des sinistrés de la crise du verglas et devient un important centre d'hébergement de la région.

1999 Michel Brisson succède à Claude Ostiguy à la direction générale du Collège.

La Formation continue s'enrichit de quatre nouveaux programmes dans les domaines suivants : micro-informatique appliquée, services de garde ainsi que vente et représentation.



1996-1999

